

Jaga Kondusifitas Jelang Pemilu 2024, Kapolres Lumajang Gandeng PWI

Achmad Sarjono - LUMAJANG.INDONESIASATU.ID

Jan 11, 2024 - 10:20



LUMAJANG - Perhelatan pesta demokrasi tinggal beberapa hari lagi. Berbagai upaya dilakukan Polres Lumajang Polda Jatim untuk mewujudkan Pemilu Damai termasuk mengajak PWI untuk menjadi bagian penyebar informasi ke masyarakat yang positif di Pemilu 2024.

Seperti kali ini, Kapolres Lumajang, AKBP Mohammad Zainur Rofik, S.I.K menerima audensi dengan Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Lumajang di

ruang Ruang Harmoni Mapolres Lumajang.

Dalam kesempatan ini Kapolres Lumajang Polda Jatim mengajak Insan pers yang tergabung Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) untuk menjadi mitra yang juga harapannya bisa saling bekerja sama dan saling mendukung guna terjaganya kondusifitas wilayah Lumajang jelang pemilu 2024.

“Salah satu komitmen kami ini untuk meningkatkan kerjasama dengan Awak Media ataupun PWI, sehingga harapan kami saling bekerja sama dan saling mendukung guna terjaganya kondusifitas wilayah lumajang”,ucap Akbp Zainur Rofik,Kamis (11/1/24).

Sebagai orang nomor satu di jajaran Polres Lumajang, ia juga menyampaikan, wilayah Kabupaten Lumajang baik dari sisi demokrasi dan dari masyarakatnya, memiliki sumber daya yang luar biasa.

Di sepanjang 2023 lalu, dari data yang ada terutama di 3C cukup mendominasi di wilayah hukum Kabupaten Lumajang.

Maka dari itu, dari sekian perkara yang selalu ada, bukan hanya di lumajang namun di tempat lain juga dan jika dilihat dari angka prosentase, capaian polres lumajangi cukup tinggi.

“Kami ingin mengajak bersama-sama mencari formulasinya, semua di sini putra daerah Lumajang, bagaimana bersama sama merubah ini, sehingga Lumajang ini bisa tumbuh berkembang maju karena potensinya yang luar biasa,”tutupnya

Sementara itu Ketua PWI Lumajang, Mujibul Choir mengatakan, pihaknya selama menjalin kemitraan dengan Polres Lumajang, selalu menyampai informasi yang mendukung kamtibmas.

"Bapak bisa cek, media yang wartawannya PWI selalu mengabarkan kebaikan Lumajang, walaupun ada yang tidak baik mungkin itu sebuah kejadian yang menjadi perhatian masyarakat," jelasnya.

PWI akan berkomitmen dengan Polres Lumajang sebagai mitra saling mendukung dalam penyebaran informasi positif dan memerangi info Hoax.

"Kami siap mendukung Polres Lumajang memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," terangnya. (*)